

Gemeinsam die Zukunft von Westerröfeld gestalten

Westerröfelder spazieren gemeinsam durch Ihr Ort

Rund 25 Bürger hatten sich kürzlich vor der Tingleffhalle eingefunden. Ein öffentlicher Ortsrundgang zum Ortskernentwicklungskonzept stand an diesem schönen Sonnabend, den 30. März 2019, im Mittelpunkt. Fuß- und Radwege, öffentliche Plätze, Barrierefreiheit, Parkmöglichkeiten und Verkehrssicherheit wurden in Westerröfeld genauer unter die Lupe genommen.

Begleitet und angeleitet von Mitarbeiterinnen des *Instituts Raum & Energie*, konnten die Bewohner erklären, was ihnen an ihrem Ort gefällt und wo sie konkreten Handlungsbedarf und Verbesserungswünsche sehen. Vor allem die Fahrradweg-Regelung auf der Straße in 30er Zonen war für einige Bürger neu.

Weitere Themen/Ideen/Wünsche: Fuß- und Radwege besser beleuchten, alternative Verkehrssicherheit zu den Umlaufbügeln finden, Begegnungsräume für Jung und Alt schaffen...

Anschließend wurden die Teilnehmenden von Bürgermeister Hans-Otto Schülldorf auf Kaffee und Kuchen in die Tingleffhalle eingeladen.